
 

 

 

          Genova, 17 gennaio 2014 

 

 

          Al Signor Presidente del  

          Consiglio regionale 

 

          S E D E 

 

 

INTERROGAZIONE 

(con risposta immediata ex art. 118 del Regolamento interno del Consiglio) 

 

 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 

 

PREMESSO che le tratte autostradali liguri sono contraddistinte  da evidenti limiti infrastrutturali in 

parte dovuti alla conformazione del territorio e alla congestione del traffico, elementi che 

comportano un alto livello di pericolosità; 

 

PREMESSO, altresì, che tale pericolosità è aggravata in corrispondenza degli svincoli , spesso 

costretti  in spazi ridotti, con molte curve strette e carreggiate a doppio senso di marcia; 

 

RILEVATO che questi svincoli, in particolare quello di Genova Est, sono interessati da un elevato 

flusso del traffico da e per il centro cittadino, in particolare nelle ore di punta ; 

 

APPURATO che spesso, soprattutto nelle giornate piovose, in questi svincoli si sono verificati 

incidenti più o meno gravi, causati anche dalla pericolosità degli accessi autostradali che spesso 

mettono a rischio l’incolumità degli automobilisti; 

 

RICORDATO che recentemente i concessionari autostradali hanno ottenuto l’aumento dei pedaggi; 

 

INTERROGA 

la Giunta e l’Assessore competente 

 

per conoscere se la Regione intenda confrontarsi con la Società Autostrade affinché vengano 

intraprese al più presto  iniziative volte a potenziare e migliorare, a livello infrastrutturale e di 

sicurezza, gli svincoli autostradali considerati più a rischio in modo da garantire maggiore sicurezza 

agli utenti delle autostrade.  

 

 

          Lorenzo Pellerano 

 

CONSIGLIO REGIONALE DELLA LIGURIA 

Assemblea Legislativa Regionale della Liguria 
Gruppo Consiliare Liste Civiche per Biasotti Presidente 

 


